



Presseausendung Österreichische Billard Union (ÖBU) - Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Mitterböck und Al-Mamar bei Dreiband-Damen Team EM in Ankara auf Platz 7

17.03.2024. Dreiband Staatsmeisterin Helga Mitterböck und Österreichs aktuelle Nummer 3 im Damen-Dreiband Ranking Natascha Al-Mamar haben bei der Europameisterschaft in Ankara im Team-Bewerb Platz 7 erreicht und dabei eine deutliche Leistungssteigerung im Vergleich zur Einzel-Konkurrenz gezeigt.

Im Einzel war Mitterböck am vergangenen Donnerstag mit einem 16-11 Auftakt-Sieg gegen die Französin Christine Morel trotz einer anschließenden 17-25 Niederlage gegen die Dänin Charlotte Sörensen der Aufstieg ins Achtelfinale gelungen. Dort unterlag die Europaranglisten-14. jedoch der Türkin Gülsen Degener mit 14-28 und belegte im Endklassement ebenfalls Platz 14.

Für Al-Mamar reichte es im Einzel in ihrer Vorrunden-Gruppe gegen die Niederländerin Karina Jetten mit einer 11-25 Niederlage sowie gegen die spätere Mitterböck Bezwingerin Gülsen Degener mit 8-25 für keinen Sieg.

Im Team Wettkampf zeigten sich Mitterböck und Al-Mamar gestern klar verbessert und trotzen in ihrer Spielgruppe nach einer klaren 0-4 Auftaktniederlage gegen Deutschland sowohl den favorisierten Niederländerinnen als auch den Belgierinnen ein 2-2 Unentschieden ab.

Gegen die Niederlande rang Al-Mamar die um 52 Plätze vor ihr auf Rang 10 der Europarangliste geführte Karina Jetten mit 21-20 nieder. Mitterböck hielt anschließend die Europaranglisten-5. Danielle LeBruyn aus Belgien mit 21-19 auf Distanz. Ein 3-1 Abschluss-Erfolg gegen das B-Team der Türkei rundete die positive Leistungsentwicklung ab und sorgte für ein versöhnliches EM-Ende für Mitterböck und Al-Mamar.

„In Zukunft muss ich deutlich mehr Fokus auf das Spielmaterial legen, auf dem ich mich vorbereite. Ich habe am Anfang überhaupt kein Gefühl für die Tische hier entwickeln können und das war eine echte Katastrophe. Im Team-Bewerb war dann das Verhalten für mich aber schon besser nachvollziehbar und ich habe auch eine defensivere Taktik angewendet, die dann auch zu meinen Erfolgen geführt hat“ analysierte Al-Mamar.

„Ich habe mich ebenfalls mit dem Material sehr schwer getan aber es ist vielen anderen Spielerinnen auch so gegangen. Wir haben uns sehr bemüht das Beste herauszuholen und für mich war dabei der Sieg gegen Danijelle sicher der Höhepunkt. Vom Punktedurchschnitt war unsere Leistung unter dem was wir in Österreich spielen aber die kämpferische Einstellung hat vor allem im Team-Bewerb sehr gut gepasst“ erklärte Mitterböck.

In der Einzel-Konkurrenz verteidigte Therese Klompenhouwer ihren Titel erfolgreich. Die Niederländerin bezwang im Endspiel die Belgierin Jaimie Buelens mit 30-21 und feierte ihren bereits 11. EM Einzel-Titel. Klompenhouwer steht mit ihrer Partnerin Karina Jetten auch im Endspiel der Team-Konkurrenz. Gegner für die Holländerinnen ist heute Abend ist das türkische A-Team mit Gülsen Degener und Guzin Mujde Karakasli.

Weitere Informationen:

Dreiband Damen-EM Einzel: <https://www.eurobillard.org/events/ec3cladies%20ind-402.html#infos>

Dreiband Damen-EM Team: <https://www.eurobillard.org/events/ec3cladies%20nt-437.html#teams>

Dreiband Damen Europarangliste: <https://www.eurobillard.org/pages/rankings-42.html>

Dreiband Staatsmeisterinnen: <https://www.bsvoe.com/dreiband-damen-mb/>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Fotocredits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung.



Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef Schöffel Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at